

V3-1063: Für mehr und sicheren Radverkehr

Antragsteller*innen Patrick Voss

Von Zeile 1767 bis 1768:

~~Die~~Der Regionalverband Ruhr hat mit den Kommunen des Ruhrgebiets und der Unterstützung der damaligen rot-grünen Landesregierung ~~hat~~ mit dem Radschnellweg Ruhr ein wegweisendes Leuchtturmprojekt für mehr Radverkehr auf den Weg gebracht. Allerdings

Begründung

Der RVR hat gemeinsam mit den betroffenen Städten den RS1 geplant und war Initiator. Die Idee ist durch Stilleben A40 während des europäischen Kulturhauptstadtjahres Ruhr.2010. entstanden und wurde vom RVR angetrieben, der auch die Initiativplanung übernommen hat und aktuell im Regionalplanaufstellungsverfahren weitere Radschnellwegtrassen im Ruhrgebiet sichert.